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Latar Belakang Penelitian ini di desa jambu memilki daya tarik yang khusus 

yang dapat menjadi tujuan wisata didesa wisata penduduk sekitar desa jambu masih 

memegang kebudayan serta beberapa aktivatas pendukung sestem bertani, 

berkebun dan masih banyak lagi dan desa wisata bisa dan bisa memajukan 

perekonomian masayarakat sekitar. 

Rumusan dalam Penelitian: 1) Bagaimana dampak perekonomian dengan 

adanya desa wisata kebun bibit terhadap masyarakat sekitar? 2) Bagimana cara 

meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekiatar adanya wisata kebun bibit? 

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui 

dampak perekonomian dengan adanya desa wisata kebun bibit terhadap masayrakat 

sekitar. 2) Untuk mengetahui meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekiatar 

adanya wisata kebun bibit. 

Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif yang merupakan bagian dari 

penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data meliputi 

dokumentasi, wawancara dan observasi. Data meliputi dokumentasi, wawancara 

dan observasi. Sedangkan analisisnya menggunakan reduksi data, penyajian data, 

dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini adanya obyek wisata kebun sangatlah membantu dalam 

aspek peningkatan ekonomi warga sekitar dan menambah taraf hidup dan bisa 

menghasilkan upah, banyak potensi yang bisa diambil dari kebun bibit itu sendiri, 

sangat memberikan dampak positif pada aspek perekonomian yang akan 

meningkatkan sumber pendapatan ekonomi di masayrakat sekitar kebun bibit yang 

ada pada Desa Jambu Kecamatan Kayen Kidul Kabupaten Kediri. 
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ABSTRACT 
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Nursery Garden Tourism Objects in Improving the Welfare of Communities 

around Jambu Village, Kayen Kidul District, Kediri Regency, Social Science 

Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, 

Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, 2024, 

Supervisor Bagus Setiawan, M.Pd. 
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Background This research in the village of jambu has a special attraction 

that can become a tourist destination in the tourist village, the residents around the 

village of jambu still hold the culture and some supporting activities of farming, 

gardening and many more and the tourist village can and can advance the economy 

of the surrounding community.. 

Formulation in Research: 1) How is the economic impact of the seedling 

garden tourism village on the surrounding community? 2) How to improve the 

welfare of the community around the seedling garden tourism? The objectives of 

this research are: 1) To find out the economic impact of the existence of a seedling 

garden tourism village on the surrounding community. 2) To find out how to improve 

the welfare of the community around the seedling garden tourism. 

qualitative approach, which is part of field research. Interviews, 

documentation and observation are the methods used to collect data. Meanwhile, 

data analysis methods analysis methods use data reduction, data visualization, and 

inference. apply data reduction, data visualization, and inference. 

The results of this study the existence of garden tourism objects is very 

helpful in the aspect of improving the economy of local residents and increasing the 

standard of living and can generate wages, a lot of potential that can be taken from 

the nursery itself, it has a positive impact on the economic aspects that will increase 

the source of economic income in the community around the nursery in Jambu 

village, Kayen Kidul District, Kediri Regency. 
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 الملخص
 

، تأثير أهداف سياحة حدائق الْضانة في تحسين 126209203114رقم هوية الطالب موه نوفل فجر المحفوظي،
رفاهية المجتمعات المحلية حول قرية جامبو، منطقة كاين كيدول، محافظة كيديري، برنامج دراسة تعليم العلوم 

، 2024في تولونجاجونج، الَجتماعية، كلية التربية وتدريب المعلمين، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الْكومية 
 المشرف بِغوس سيتياوان، ماجستير في الطب.

 .الكلمات المفتاحية تأثير كائنات سياحة الحضانة، تحسين رفاهية المجتمع

الخلفية هذا البحث في قرية جامبو لها جاذبية خاصة يمكن أن تصبح وجهة سياحية في القرية السياحية، 
يحتفظون بِلثقافة وبعض الأنشطة الداعمة من الزراعة والبستنة لَ يزال السكان حول قرية جامبو 

 .ويمكن للقرية السياحية أن تنهض بِقتصاد المجتمع المحيط بها وغيرها الكثير
( كيف يتم التأثير الَقتصادي لقرية سياحة حدائق الشتلات على المجتمع المحيط 1الصياغة في البحث: 

تمع المحيط بسياحة حدائق الشتلات؟ أهداف هذا البحث هي ( كيف يمكن تحسين رفاهية المج2بها؟ 
( معرفة 2( معرفة الأثر الَقتصادي لوجود قرية سياحة حدائق الشتلات على المجتمع المحيط بها. 1

 .بسياحة حدائق الشتلاتكيفية تحسين رفاهية المجتمع المحيط 
من البحث الميدان، وتستخدم  هذا الأسلوب البحثي الذي يستخدمه الباحثون هو أسلوب نوعي ونوع

تقنيات جمع البيانات في شكل تقنيات الملاحظة والمقابلات والتوثيق. في حين تستخدم تقنيات تحليل 
 البيانات في شكل اختزال البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

ائج هذه الدراسة أن وجود كائنات سياحة الْدائق مفيد جدا  في جانب تحسين اقتصاد أظهرت نت
السكان المحليين ورفع مستوى المعيشة ويمكن أن يدر أجورا ، والكثير من الإمكانات التي يمكن أن 
ل تؤخذ من المشتل نفسه، وله تأثير إيجابي على الجوانب الَقتصادية التي من شأنها زيادة مصدر الدخ
الَقتصادي في المجتمع المحلي حول المشتل في قرية جامبو، منطقة كاين كيدول، محافظة كيديري.


